A propósito de un sangrado digestivo de origen oscuro

Luis Florez Bracho, Silvina Paz, Astrid Rausch, Juan Lasa, Alejandro Dutack, Ignacio Zubiaurre

Servicio de Gastroenterología, Hospital Británico de Buenos Aires. Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina.

Acta Gastroenterol Latinoam 2017;47(4):242

Recibido: 29/05/2017 / Aceptado: 11/06/2017 / Publicado ON-line: 18/12/2017

Caso clínico

Paciente de sexo femenino, de 35 años, que es derivada por un cuadro de hematoquezia con descompensación hemodinámica que requirió internación en la Unidad de Cuidados Intensivos. Se realizaron videoendoscopía digestiva alta y videocolonoscopía que no mostraron lesiones significativas, más allá de la presencia de sangre proveniente de íleon. Por lo tanto, se procede a realizar una videocápsula (VEC), identificando la lesión observada en la Figura 1 (Video 1).

Figura 1. Imagen del estudio de cápsula endoscópica.



¿Cuál es su diagóstico?